



Ab 14. Juni gilt in Berge Tempo 30

08.06.2012

Pressemitteilung 72/2012

Ab 14. Juni 2012 gilt auf der Bundesstraße 5 in Berge von 22.00 bis 6.00 eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h. Der Landkreis Havelland setzt damit eine Maßnahme um, die im Zuge einer Verkehrszählung und einer darauf basierenden Lärmberechnung beschlossen wurde.

Eine Verkehrszählung im Herbst 2011 hatte ergeben, dass Berge und Lietzow täglich von rund 9.000 bis 11.000 Fahrzeugen durchfahren werden. Eine zeitgleich durchgeführte Geschwindigkeitsmessung ergab, dass in Berge in Fahrtrichtung Friesack jedes vierte Fahrzeug zu schnell unterwegs war. Eine auf diesen Messungen durchgeführte Lärmberechnung kam zu dem Ergebnis, dass in beiden Orten der zulässige nächtliche Lärmpegel von 62 Dezibel überschritten wird (vergl. Pressemitteilung 24/2012 vom 2. März 2012).

Um die Lärmbelastung zu reduzieren, wird die Geschwindigkeit in Berge nun ab 14. Juni 2012 für alle Kraftfahrzeuge auf 30 Stundenkilometer zwischen 22.00 und 6.00 Uhr reduziert. Ab diesem Zeitpunkt wird die Geschwindigkeitsbegrenzung im Ort auch mittels des installierten "Blitzers" überprüft. Die Straßenverkehrsbehörde der Kreisverwaltung Havelland bittet alle Verkehrsteilnehmer, sich an die veränderte Verkehrslage in Berge einzustellen.

[Zurück](#)